

Echos parlementaires

LA COMMISSION DE L'ENSEIGNEMENT. M. Desnoyers a déposé un rapport qui n'est pas conforme aux décisions prises et votées...

LA FETE NATIONALE DE JEANNE D'ARC

La Commission chargée par la Chambre d'étudier la proposition tendant à l'établissement d'une fête nationale de Jeanne d'Arc...

LA REINTEGRATION DES CHEMINOTS

Le groupe socialiste unifié a reçu hier une délégation de cheminots révoqués qui a insisté sur le fait que la Chambre de commerce...

LA MISE EN LIBERTÉ DE M. JULLIAN

M. Julien et Laugier ont été chargés par le groupe socialiste unifié d'intervenir auprès du gouvernement pour obtenir la mise en liberté de M. Julian...

LES SOCIALISTES INDEPENDANTS

Le groupe républicain socialiste a décidé d'indiquer M. Chassagnon, député républicain socialiste de la Gironde...

Echec aux blocards

Les dernières élections municipales de Fougères, une liste libérale, une radicale et une socialiste se trouvaient en présence...

Le régime de la tyrannie

Le commissaire central de Nîmes, aujourd'hui réintégré à la gare de Bordeaux-Mérignac...

LA GREVE DES INSCRITS

Le mouvement s'étend. A son tour, le personnel supérieur des navires semble vouloir faire cause commune avec les inscrits...

Chez les dockers

Nous avons dit hier, que des dockers du port de Bordeaux s'étaient mis en grève...

A Marseille

A Marseille, un détachement de 101 quatrièmes-matres et marins de l'Etat venant de Toulon...

La Commission d'arbitrage

Le gouvernement va prendre toutes les mesures nécessaires pour hâter la constitution de la Commission d'arbitrage...

Aux Etats-Unis

New-York, 29 juin. — A la suite du refus de sept compagnies de cabotage de n'embaucher que des ouvriers syndiqués...

L'accident de "Jules-Michelot"

La Commission d'enquête s'est réunie à Toulon pour le Jules-Michelot, pour recueillir de nouvelles déclarations sur les circonstances de cet accident...

LE TOMBEAU DU DUC D'ALENÇON

Dreux, 29 juin. — C'est aujourd'hui qu'est inauguré, dans la crypte du duc d'Alençon, le tombeau du duc d'Alençon...

POUR LE NEVEU DE L'EMPEREUR

La Chambre des appels correctionnels, présidée par M. Bidault de Néel, a rendu, ce après-midi son arrêt dans l'affaire de la comtesse de Clare...

LES TROUBLES DE DJELLAH

Tunis 29 juin. — Ce matin, à 7 heures, M. le président Dumas a tenu la parole à la défense...

LES NEGOCIATIONS franco-espagnoles

La réponse française est arrivée à Madrid. La réponse française a été reçue vendredi après-midi à Madrid...

Syndicat des employés 14 bis, boulevard Poissonnière, à Paris

Vendredi soir a eu lieu la séance de clôture des travaux de la Commission d'études du Syndicat des employés catholiques...

Ca et là

Morts d'hier

M. Désiré Fleuret, survenant de Reichshoffen, 67 ans, Neuville-sur-Oise, à Annières, M. Jean-François, 72 ans, à Paris...

Une exposition de la navigation

On signale d'Amsterdam que parmi les fêtes projetées à l'occasion du centenaire de l'indépendance des Pays-Bas...

Chronique artistique

Les prix suivants ont été décernés hier, à la suite du concours de Harpe...

Un tremblement de terre a fait en Algérie des victimes

Alger, 29 juin. — De violentes secousses de tremblement de terre ont été ressenties hier, vers 10 h. 50, dans la région de Teniet-el-Had et de Vialat...

A Lourdes

An bureau des constatations. Mlle Juliette Georget, 28 ans, de Chantelay (Sarthe) souffre depuis 1911 de vives douleurs dans la jambe gauche...

Informations du soir

LE PRIX DU BLE DIMINUE. Les derniers cours du blé cotés en Bourse du commerce, pour le marché de Paris...

LES RETRAITES OUVRIERES

Le ministère du Travail et de la prévoyance sociale vient d'édicter une nouvelle note sur les retraites ouvrières et paysannes...

UN INSTITUT SCIENTIFIQUE FRANÇAIS en Egypte

Le Momento de Turin annonce que Mgr Duchesne quittera prochainement la ville de Rome...

Lancement d'un sous-marin

On a procédé ce matin, à 9 h. 1/2, aux essais de lancement du sous-marin Arnauld de la Rivière...

Echos religieux

A Rosny-sous-Bois. Dimanche, S. Em. le cardinal Amette est venu donner la Confirmation à Rosny-sous-Bois...

DE REPRESENTATION CINEMATOGRAPHIQUE

La Rochelle, 29 juin. — A l'occasion de la foire qui va s'ouvrir, le maire de La Rochelle...

LA SANTE DE L'EMPEREUR D'ALLEMAGNE

L'empereur d'Allemagne a fait, comme on sait, depuis qu'il est en France, de nombreuses visites...

LE CHEF DE L'ETAT-MAJOR RUSS EN FRANCE

Saint-Petersbourg, 29 juin. — Le général Glikov, chef du corps de l'état-major, est parti pour la France...

Les fêtes patronales de l'Institut catholique de Lyon

Vendredi, les Facultés catholiques de Lyon ont célébré leur seconde fête patronale...

Le duc de Nemours

Le duc de Nemours, qui se trouve à Paris, a été reçu hier par le roi et la reine...

Le duc de Nemours

Le duc de Nemours, qui se trouve à Paris, a été reçu hier par le roi et la reine...

LA CROIX

NOS AMIS DEFUNTS

M. Peyronnet, distributeur de la Croix, est décédé le 27 juin, à l'âge de 72 ans...

MARIAGE

Mlle Marie Biot avec M. Emmanuel de Pélissanne, qui sera célébré le 30 juin en l'église de Pélissanne...

Sont attribués...

Le Journal Officiel publie deux décrets concernant la spoliation de Fabriques ou Menses des départements suivants...

Informations du soir

LE PRIX DU BLE DIMINUE. Les derniers cours du blé cotés en Bourse du commerce...

LES RETRAITES OUVRIERES

Le ministère du Travail et de la prévoyance sociale vient d'édicter une nouvelle note...

UN INSTITUT SCIENTIFIQUE FRANÇAIS en Egypte

Le Momento de Turin annonce que Mgr Duchesne quittera prochainement la ville de Rome...

Lancement d'un sous-marin

On a procédé ce matin, à 9 h. 1/2, aux essais de lancement du sous-marin Arnauld de la Rivière...

Echos religieux

A Rosny-sous-Bois. Dimanche, S. Em. le cardinal Amette est venu donner la Confirmation...

DE REPRESENTATION CINEMATOGRAPHIQUE

La Rochelle, 29 juin. — A l'occasion de la foire qui va s'ouvrir, le maire de La Rochelle...

LA SANTE DE L'EMPEREUR D'ALLEMAGNE

L'empereur d'Allemagne a fait, comme on sait, depuis qu'il est en France, de nombreuses visites...

LE CHEF DE L'ETAT-MAJOR RUSS EN FRANCE

Saint-Petersbourg, 29 juin. — Le général Glikov, chef du corps de l'état-major, est parti pour la France...

Les fêtes patronales de l'Institut catholique de Lyon

Vendredi, les Facultés catholiques de Lyon ont célébré leur seconde fête patronale...

Le duc de Nemours

Le duc de Nemours, qui se trouve à Paris, a été reçu hier par le roi et la reine...

Le duc de Nemours

Le duc de Nemours, qui se trouve à Paris, a été reçu hier par le roi et la reine...

Le duc de Nemours

Le duc de Nemours, qui se trouve à Paris, a été reçu hier par le roi et la reine...

Le duc de Nemours

Le duc de Nemours, qui se trouve à Paris, a été reçu hier par le roi et la reine...

Le duc de Nemours

Le duc de Nemours, qui se trouve à Paris, a été reçu hier par le roi et la reine...

Le duc de Nemours

Le duc de Nemours, qui se trouve à Paris, a été reçu hier par le roi et la reine...

Le duc de Nemours

Le duc de Nemours, qui se trouve à Paris, a été reçu hier par le roi et la reine...

Cent pour un

Elle hésite un peu, puis : — Tant que nous resterons toi, promet-moi de ne rien tenter pour me voir en tête-à-tête...

— Elle ajoute, comme pour excuser ces conditions draconiennes : — Il faut que je me garde moi-même...

— Elle court à la fenêtre et regarde au dehors : point d'échelle.

— Comment êtes-vous monté jusqu'ici ? — Oh ! c'est bien simple, répond-il en riant...

— Elle se retourne vers la croisée. — Ou allez-vous ? — Crie-t-elle effrayée.

— Alors seulement elle se demande par quel moyen il a pénétré chez elle.

— Elle court à la fenêtre et regarde au dehors : point d'échelle.

— Quelle imprudence ! le rebord est étroit, on peut à peine y mettre le pied ! Si vous étiez tombé de cette hauteur !

— La Providence veille spécialement sur les fous. D'ailleurs l'expédition est moins dangereuse que vous le croyez...

— Mon Dieu ! s'écrie-t-elle tout angoissée par l'idée du péril auquel Robert vient d'échapper.

— Elle sourit quoiqu'elle ne soit pas encore dégagée de toute crainte.

— Et alors, par où voulez-vous que je m'en aille ? — Par la porte.

— Non, Sabine, non ; si quelque domestique me voyait quitter seul votre appartement, ce serait d'un effet fâcheux.

— Et le diable d'homme ! qu'a-t-il besoin de rôder par ici ?

— Comme si elle devait que sa présence pouvait rendre service, Georgette vient de se lever et s'empare de la main de son amie.

— On dirait que le drame s'achève, dit-elle, et j'arrive à l'épilogue.

— L'expédition aérienne de Robert l'amuse. Mais, sous son rire, il y a un peu d'émotion.

— Certes, pour le sauver d'un péril, M. Le Prieur se serait exposé à mille morts ; mais il n'aurait pas joué sa vie de gaieté de cœur pour obtenir un de ses sourires.

— La soirée s'achève gaiement. M. Le Prieur ne connut jamais l'aventure. Il parut un peu surpris de l'importance qu'on attachait au descellement de certain pignon ; mais son imagination tranquille ne pouvait lui fournir les éléments de l'épilogue dans lequel ce pignon avait joué un rôle.

— Robert tint son engagement : il n'embaucha plus toute sa diplomatie à joindre sa fiancée dans un coin isolé du salon ou surgit le danger.

— M. Le Prieur se leva de table et frappa légèrement le baromètre ; quand il se fut assuré que l'aiguille avait tendance à remonter...

— Le lendemain, comme 5 heures sonnaient, M. Le Prieur, Sabine et Robert prenaient place dans la voiture pour gagner le che-

— Il n'était pas de jour que M. Le Prieur ne fit à sa femme la remarque désolée que « son cousin se comportait comme un collégien mal élevé ».

— Comment, chère Madame, vous n'avez jamais visité la Chartreuse, c'est incroyable, si près !

— Depuis longtemps nous avons le désir de faire cette excursion, explique Mme Tareuil, mais justement, parce qu'elle reste toujours à notre portée, nous l'avons remise d'année en année.

— J'y dois mener Sabine ; venez donc avec moi ce soir, dit-il à sa femme.

— Bien volontiers. Quel jour ? — Il faut profiter de la belle période dont nous jouissons ; d'ailleurs, plus nous tarderons, plus les touristes seront nombreux.

— Pourquoi pas demain ? suggéra Robert.

— M. Le Prieur se leva de table et frappa légèrement le baromètre ; quand il se fut assuré que l'aiguille avait tendance à remonter...

— Le lendemain, comme 5 heures sonnaient, M. Le Prieur, Sabine et Robert prenaient place dans la voiture pour gagner le che-

— L'air était plein de fraîcheur ; les vapeurs qui s'élevaient de la rivière voisine balançaient le bleu du ciel ; le génévrier dont les touffes sombres garnissaient le talus dégageait son odeur aromatique.

— La lumière croissait en intensité, fouillant l'ombre, sans qu'on pût apercevoir le soleil ; mais on le devinait caché là-bas derrière une montagne qu'il irradiait d'un jaune très pâle.

— Un point rose apparut vers l'Occident ; c'était le soleil d'un pic qui venait d'atteindre les premiers étages de la montagne.

— Les doyens et les professeurs en costume, tous les étudiants étaient présents. Ngr. Lavallée, recteur, prononça une éloquente allocution sur les martyrs lyonnais.

— Les doyens et les professeurs en costume, tous les étudiants étaient présents. Ngr. Lavallée, recteur, prononça une éloquente allocution sur les martyrs lyonnais.

— Les doyens et les professeurs en costume, tous les étudiants étaient présents. Ngr. Lavallée, recteur, prononça une éloquente allocution sur les martyrs lyonnais.

— Les doyens et les professeurs en costume, tous les étudiants étaient présents. Ngr. Lavallée, recteur, prononça une éloquente allocution sur les martyrs lyonnais.

— Les doyens et les professeurs en costume, tous les étudiants étaient présents. Ngr. Lavallée, recteur, prononça une éloquente allocution sur les martyrs lyonnais.

— Mir. Le guichet restait obstinément fermé, malgré les appels de M. Le Prieur qui, ennemi de la précipitation, aimait avoir du loisir en toute chose ; il souffrait enfin comme le coup de timbre signalait l'arrivée du train.

— Nos trois touristes s'établirent confortablement dans un wagon vide. Sabine était toute joyeuse ; cette excursion avec Robert la ravissait ; lui aussi semblait de belle humeur et plein d'entrain.

— La route est très dangereuse, dit-il pour taquiner Sabine, qu'il avait un peu craintive. On côtoie des ravins, des abîmes ; il faut être très prudent ; mais rien ne prouve que le Saint-Esprit lui ait prêté ce jour-là sa présidence.

— J'espère qu'elle s'est trompée, murmura Sabine, dont l'une et l'autre de ces éventualités ne pouvaient que compromettre le bonheur.

— (A suivre.)

L. OLIVIERO.

(Droits de traduction et de reproduction réservés.)